

二条税務署長賞

『とどけ!!』

加茂晚星高等学校 二年 高学校法人 加茂晚星学園

年 **髙橋 怜聖** たかはし りょうせい

の密接な関係にある。務」三つ目が、そう「納税の義務」だ。つまり私たち人間は、税を国民の三大義務、一つ目は「教育の義務」二つ目は「勤労の義

知るまでは。 知るまでは。 知るまでは。 知るまでは。 日本の消費税は、平成元年に当時の竹下内閣が3% が、私たち、高校生にとって一番関係の深い税は、おそらく「消費 私たち、高校生にとって一番関係の深い税は、おそらく「消費

ことができる。本来、この医療助成金がなかった場合、一回の診げで、私の町では高校生まで、530円で診察から薬までもらう邪をひき、何度も病院に通っていた。しかし、医療助成金のおかるが、その中の一つに「医療費」がある。私は小さい頃、よく風私たちの生活は数え切れないほど、税によって支えられてい

まり、私たちの健康を税金が支えてくれている。の費用も公費での全額負担となり税金によって行われていた。つも感謝している。また、以前までは新型コロナウイルスワクチンたくはない。今では健康に日々の生活を送れており、税にはとて察と薬代で数万円もかかると言われている。そんな世界を想像し

か。

林もあと一年後には成人になる。そして、数年後には働くようか。

林もあと一年後には成人になる。そして、数年後には働くようか。

「未来への貯金」とも考えることができる。ころに違う形で助けとなり返ってくるだろう。それはイコールの生活で私たちも恩恵をたくさん受ける。もしもの時は自分のと税金を納めることによって、誰かの支えとなる。そして、日々

めていきたい。とりが明るい未来への祈りも込めながら、怠ることなく税金を納いる誰かの支えになっていると信じて。今を生きる私たち一人ひ私たちの暮らしをより良いものにするために。そして、困って

